

ASAMBLEA de la DELEGACIÓN GALICIA de la AEKY Domingo, 16 de febrero de 2025

Celebramos esta Asamblea el domingo 16 de febrero de manera presencial, manteniendo una conexión por zoom en Lugo: Centro de Ioga Yogalugo, Cl. Río Sil, 39 entlo.

Ha habido un socio que ha asistido online.

El horario ha sido el siguiente:

Convocatorias:

11:30 en primera convocatoria 12:00 en segunda convocatoria

Asistentes:

Socios de pleno derecho (5):

Trinidad M. Torres Baqueiro – Ram Janga Kaur Mar Pérez Riobó – Tejinder Kaur Patricia Costas Vila – Guru Sangat Kaur Crisanto López Iglesias – Jap Nirantar Singh Angel Viñas Cue – Kurban Atma Singh (asistente por Zoom)

Orden del día:

- 1. Lectura y Aprobación del acta anterior
- 2. Balance 2024
- 3. Información de Actividades y proyectos de la Delegación Gallega de la Aeky para el 2025
- 4. Información sobre el Festival Gurú Ram Das
- 5. Ruegos y Preguntas

1.Lectura y aprobación del acta anterior

Se procede a la lectura del acta anterior. Como no hay dudas ni comentarios pasamos a la votación y el acta es aprobada por unanimidad por las personas que estaban presentes en dicha reunión.



2.Balance 2024

Ram Janga presenta el Balance con los gastos generados en el año 2024. El presupuesto utilizado durante este año fue para cubrir los gastos de las Asambleas de febrero y septiembre, y la compra de un hervidor de agua porque el anterior se deterioró.

Se aprueba por unanimidad el Balance presentado.

No habiendo más dudas ni preguntas al respecto, pasamos al siguiente punto.

3. Información de Actividades y proyectos de la Delegación Gallega de la Aeky para 2025

Ram Janga informa que ya tiene un listado con los socios activos en la Delegación para que con esa información se pueda contactar con cada uno individualmente y consultar sus inquietudes y que esperan de la asociación.

Se decide entre todos acercarse a cada socio mediante llamada telefónica.

También se comenta nuevamente la posibilidad de organizar un retiro de un día para poder vernos personalmente, y una vez tengamos la fecha comenzar esta iniciativa de contacto telefónico para informarles directamente del evento e invitarles a asistir. Se propone crear un grupo de whatsapp entre los asistentes para organizar dicho evento y al mismo tiempo usar este grupo para ir incorporando nuevos socios que quieran participar o mantenerse en contacto con la Delegación.

Se ha propuesto la fecha para el encuentro en primavera (entre mayo y junio); y Tejinder consultará disponibilidad en A casa da terra, por estar ubicada en el centro de Galicia.

Esta semana quedará creado el grupo y comenzaremos con el proyecto.

4. Información sobre el Festival Gurú Ram Das

Tejinder informa que la fecha del XV Festival Gurú Ram Das será del 5 al 10 de agosto. Ya está con el diseño de la publicidad. Se ha enviado un mensaje a los socios informando ya de las fechas para que los que saben que van a venir se vayan organizando, también está contactado con los profesores para su asistencia al Festival 2025.



5. Ruegos y Preguntas

No habiendo ninguna duda ni preguntas al respecto, damos por finalizada la Asamblea de hoy a las 13:00 horas

Acompaña a esta acta el balance del 2024 de la Delegación Gallega de Aeky.

Vigo, 17 de febrero de 2025

Trinidad M. Torres Baqueiro (Ram Janga Kaur)

